

Le 23 juin 2011

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

La présence de la police sur le terrain, en proximité avec les populations, est un élément essentiel de toute politique de sécurité. Une présence dissuasive, préventive, de renseignements et, quand cela est nécessaire, d'intervention est le fondement d'une police républicaine efficace et reconnue par la population.

C'est ce concept qui a présidé à la mise en place par la Gauche de la police de proximité, dont Pantin et Aubervilliers, comme le département de la Seine-Saint-Denis, ont été parmi les premiers bénéficiaires.

La présence visible et affichée de policiers au milieu de la population est, en outre, un signe fort apporté aux habitants de l'attention qui leur est portée **face à l'insécurité et aux incivilités**.

Parce que nous en sommes convaincus, nous ne nous sommes jamais résolus à la disparition en 2002 de cette police de proximité.

C'est pourquoi depuis plusieurs années, la municipalité d'Aubervilliers et celle de Pantin se sont unies pour s'adresser, en commun, aux plus hautes autorités de l'Etat, afin d'obtenir le renfort en effectifs de leurs commissariats, l'arrivée de policiers de terrain, et l'installation d'une unité de police spécialisée.

Cette démarche commune a convaincu. En effet, le Préfet de la Seine-Saint-Denis vient d'installer, le 22 juin, une **Brigade Spéciale de Terrain composée de 18 agents qui exerceront leurs missions sur Pantin et Aubervilliers**, de la Porte de la Villette jusqu'au fort d'Aubervilliers, desservant ainsi les Quatre-Chemins, la cité Diderot, les Courtilières, la Maladrerie. Les autres quartiers bénéficieront aussi de cette force supplémentaire, puisque les effectifs présents pourront être redéployés.

Forts de cette première avancée, incontestablement due à l'union de nos deux villes, nous continuerons à **agir ensemble sur des sujets qui touchent nos deux communes**. C'est le sens de la relance, l'an passé, du Comité d'Entente Aubervilliers/Pantin.

Nous voulions vous informer de cette bonne nouvelle et, vous assurant de notre détermination à continuer à œuvrer pour votre tranquillité, nous vous adressons nos meilleures salutations.



Jacques Salvator

Maire d'Aubervilliers
Vice-Président de Plaine Commune



Bertrand Kern

Maire de Pantin
Conseiller général de la Seine-Saint-Denis
Président d'Est Ensemble, communauté d'agglomération

